



JUNTA DE EXTREMADURA

Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes

Inauguramos JEDES 2025, un homenaje a la superación y a la inclusión.

La presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, inaugura los Juegos Extremeños de Deporte Especial 2025, en Jerez de los Caballeros el día 27 de mayo de 2025, y reafirma el compromiso con la inclusión en el deporte. Al acto también ha asistido la consejera de Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes, Victoria Bazaga.





JUNTA DE EXTREMADURA

Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes

La Federación Aeronáutica Extremeña FAEX ha asistido al acto con la representación de Ruperto Menayo Antúnez de la comisión técnica de aeromodelismo de esta Federación.

